

ACTA DE SESIÓN NÚMERO CIENTO TREINTA Y NUEVE .- EN LA CIUDAD DE XALAPA DE ENRÍQUEZ VERACRUZ, SIENDO LAS ONCE HORAS DEL DÍA JUEVES VEINTE DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL VEINTE , TENIENDO COMO CEDE PRINCIPAL, LA SALA DE JUNTAS “FAUSTINO TRONCOSO OLIVARES” DEL SINDICATO ESTATAL DEL PERSONAL ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA, LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL DE FESAPAUV, SE REUNEN MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, PARA CELEBRAR LA SESIÓN PREVISTA POR EL ARTÍCULO SETENTA Y TRES DEL ESTATUTO INTERNO DEL SINDICATO BAJO EL SIGUIENTE: -

-----**ORDEN DEL DÍA.** -----

- 1.-**LISTA DE ASISTENCIA.** -----
- 2.-**LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DEL ACTA DE LA JUNTA ANTERIOR.** -
- 3.-**ESTRATEGIAS PARA EL REINICIO DE ACTIVIDADES.** -----
- 4.-**INFORME DEL FONDO DE CONTINGENCIA.** -----
- 5.-**ASUNTOS GENERALES.** -----

El Secretario de Actas y Acuerdos somete a consideración de los participantes la Orden del Día que es aprobada por UNANIMIDAD y se inicia la Sesión -- **PUNTO 1.- LISTA DE ASISTENCIA.** – Se procede a pasar lista y se verifica que se encuentran presentes, enlazados mediante videoconferencia, el cien por ciento de los integrantes del CEE y se tiene Quorum Legal, por lo que se establece formal y legalmente la Sesión Ciento Treinta y Nueve del Comité Ejecutivo Estatal del FESAPAUV. – **PUNTO. - 2.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DEL ACTA DE LA JUNTA ANTERIOR.** - El Secretario de Actas informa que envió copia del Acta a cada uno de los integrantes del CEE, a sus correos electrónicos, se lee el Acta y se les pregunta si tienen alguna objeción, se sirvan manifestarla, no habiendo se pone a su consideración de los integrantes del CEE y es **APROBADA POR UNANIMIDAD** el Acta de la Sesión Anterior. - Se continua con **PUNTO 3.- ESTRATEGIAS PARA EL REINICIO DE ACTIVIDADES.** – El ingeniero Enrique Levet Gorozpe informa que la Universidad Veracruzana retorna a sus actividades y presenta el calendario para el nuevo ciclo escolar y señala que en este periodo que está en proceso después de vacaciones están desarrollándose cursos de las Experiencias Educativas que no han terminado su programa, debido a diferentes problemas derivados de la pandemia; así como, cursos intersemestrales que de acuerdo con los lineamientos emitidos por la UV, para la realización de actividades son virtuales considerando los informes de la Secretaría de Salud y el semáforo nacional establecido para indicar el peligro de contagio por COVID-19, por eso compañeros no podemos regresar a las actividades presenciales hasta que el semáforo se ponga en color verde y en éste momento para el estado de Veracruz el color del semáforo es rojo, los informes son muy claros y así el catorce de Septiembre vamos a iniciar las actividades académicas en línea, regresando a las aulas hasta que haya una disminución real del peligro de contagio por COVID ya que no se puede exponer a los docentes a situaciones que afectarían su salud. Los cambios en el calendario escolar han propiciado problemas en las actividades académicas y sobre todo en los pagos, a pesar de entender que esta es una situación inédita, estamos platicando con las autoridades universitarias para resolver los conflictos que se están presentando por los corrimientos de las fechas de termino del semestre Febrero-Julio y las de inicio del semestre Agosto-Enero. – El ingeniero Jobo Lara Faticati solicita la palabra y expone que se tienen estos problemas y aquí en la Región Córdoba-Orizaba el día catorce vamos a iniciar el próximo semestre y pregunta por la cuestión del pago que se tiene que hacer a los maestros que están laborando ya que por una u otra razón no terminaron los cursos a tiempo, ya sea porque el alumno no se inscribió o no pudieron tomar clases. – El ingeniero Levet Gorozpe toma la

palabra y le informa al ingeniero Lara Faticati que esos detalles los han estado viendo con las autoridades universitarias y el ingeniero Eduardo Huerta Cortés estuvo con la maestra Rain Rojas Molina, Jefa de Personal, analizando este asunto; yo he estado hablando con el doctor José Raúl Trujillo con la finalidad de que nos indique que va a pasar con los pagos a los maestros y le solicita al ingeniero Huerta Cortés amplíe la información, quien en uso de la voz manifiesta: Hemos estado tratando, no solamente el caso que comenta el ingeniero Lara; sino, algunos otros casos pendientes como el que nos indica la autoridad de que hasta el veintiuno de Agosto se debe cubrir el pago a los maestros interinos, le vamos a solicitar por escrito que lo clarifique y sea del conocimiento de todos ustedes y que nos indique a aquellos maestros que por alguna circunstancia continúan dando cursos se les pague siempre y cuando tengan el visto bueno de las autoridades académicas y nos digan también los maestros interinos por plaza o EE que van a continuar siempre y cuando hayan cubierto los requisitos, se les va a seguir pagando; únicamente a los maestros que van a concursar en la reciente Convocatoria se les va a pagar a partir del catorce de Septiembre. Todo esto lo vamos a solicitar por escrito y que la autoridad nos explique mediante un oficio. ¿No sé si estén de acuerdo? – El ingeniero Juan Manuel Frago Montalvo, pide la palabra y en uso de la voz manifiesta: No estoy de acuerdo, la UV ya inicio eso que comentas que va hacer y va a cerrar el pago el día veintiuno de Agosto, o sea mañana, ahí termina para ellos el semestre y tenemos en los días del veintidós de Agosto al once de Septiembre el problema con los interinos que no van a cobrar todo el periodo, la UV modifica por la contingencia su periodo Febrero-Julio y fija como nuevo termino el once de Septiembre como esta en el calendario y del diecisiete de Agosto al once de Septiembre tiene sus cursos intersemestrales y ordena a todos los maestros que realicen todas sus funciones y entonces no dice cuando va a terminar, programa cursos intersemestrales de verano en esas fechas con oferta de modalidad en línea, luego en el punto ocho plantean la conclusión del trabajo de los académicos que van a las evaluaciones que por diferentes causas no terminaron, otros están haciendo exámenes extraordinarios, otros a titulo y entonces el semestre termina el once de Septiembre como lo mostraba el ingeniero Levet, yo envié un reclamo a la maestra Rojas Molina ya que hay dos maestros que les están descontando por exceso de pago y no saben porque a otros les llevo el pago, yo creo que eso lo debemos de resolver de inmediato y lo planteamos desde la reunión pasada.- El ingeniero Fernando Cancino Cancino solicita la palabra y en uso de la voz expresa: Que en la Región también hay problemas similares , en la última semana tenían ciento sesenta y cinco descuentos por exceso de pago, como resultado de las gestiones que se hicieron junto con el ingeniero Levet se obtuvo como resultado que se emitiera una segunda y hasta una cuarta nómina complementarias donde le devuelven a veinticinco maestros los descuentos, por lo que considero se debe establecer claramente cuando termina el semestre y de acuerdo con los lineamientos que señala la UV como vamos a regresar a las actividades después del día once de Septiembre, que termina el semestre. – El ingeniero Levet hace uso de la palabra y manifiesta: Miren compañeros quiero comentar que esta situación es inédita, nos sorprendió porque no teníamos conocimiento de cómo se iban a comportar las cosas, lamentablemente la pandemia genero complicaciones y sobre todo, ya lo había planteado en reuniones con las autoridades, que la problemática fuerte que se iba a dar en términos administrativos y sobre todo de carácter laboral sería al finalizar un semestre e iniciar el otro, vamos a ir por bloques; quienes tienen base no tienen absolutamente ningún problema, todos los compañeros de base que es la gran mayoría, no

tienen problema, el pago se esta cumpliendo cabalmente de acuerdo a la normatividad laboral; donde hay problemas es en aquellos compañeros que son interinos en cualquier modalidad (IPP, IOD, ITD, etc.) aquí es donde se presentan los problemas y son un número importante de maestros, mas de mil casos particulares, todo se comentó antes de vacaciones y al inicio de las mismas, hubo el reclamo de muchos compañeros a los que no le había llegado su pago. Entonces hable con el doctor Raúl Trujillo quien me dijo que había alguna complicación en el área de nóminas ya que varios de los elementos importantes que elaboran la nómina se habían infectado y ya no estaban yendo a trabajar y esto haría que se retrasara la nómina hasta después de vacaciones, lo que motivo que hablara con el maestro Salvador Tapia Spinoso, Secretario de Finanzas de la UV, y decirle que era un buen número de maestros que no recibieron su pago y que estas vacaciones son las más largas y era mucho tiempo el que tenían que esperar para recibir el pago, fue el primer lunes de vacaciones; ante esta situación el maestro Tapia Spinoso dio instrucciones precisas para que regresaran a trabajar, ya que también le comente que en otras ocasiones se quedaba una guardia atendiendo los rezagos y evidentemente este era un rezago mayor más amplio ya que el problema de la pandemia hizo crítico el tramite administrativo para los pagos, sobre todo que había indefiniciones en cuanto al termino de los periodos lectivos; esto genero que se obligara al personal de la UV y fue decisión del Secretario de Finanzas que le pidió al doctor Trujillo que estaba enfermo y yo que venía saliendo prácticamente del COVID, pero estuve con ellos, igual me acompañó el ingeniero Huerta y estuvimos ahí en la UV hasta que se revisaran todos los casos, los funcionarios el lunes y el martes, confirmado, se quedaron hasta las cuatro de la mañana, revisando casos particulares ya que tratándose de los interinatos tenía que ser casuística pues tienen condiciones de trabajo diferentes y debía hacerse muy bien; así fue como logramos que se pagara a un número muy importante de compañeros, más de mil, la segunda quincena de Julio y la primera de Agosto; obviamente la rapidez con que se hizo el trabajo administrativo propicio errores en los pagos, que tal vez a algunos no se les pagara y a otros eventualmente se les pago demás, y se ésta revisando ahora, hable con el doctor Trujillo el primer día de regreso de vacaciones y me dijo que iba a preparar una lista de los docentes que faltaban de pago y cuando se les va a pagar, se van a analizar las causas por las que se pagaron demás y nos van a dar una relación. Acabo de hablar con el doctor Trujillo y le pedí que se enlace con nosotros en esta Junta de trabajo, les solicito a todos ustedes permitan y acepten que se conecte en línea a la Sesión, con el propósito de definir los criterios para hacer los pagos, ya que de otra manera estaríamos dialogando sin tener capacidad de respuesta, el doctor ya acepto enlazarse y esta con los compañeros de nóminas y es una manera pragmática de hacer las cosas. Se somete a votación la propuesta y se aprueba por Unanimidad que el doctor Trujillo se una en línea a la Sesión. El ingeniero Levet da la Bienvenida al doctor Trujillo y le comenta que la intención de este enlace virtual es con la finalidad de que escuche los planteamientos del Sindicato y tome nota de las inquietudes para ir encontrando alternativas de solución, esto como la pandemia es algo inédito que se esta haciendo por primera vez. El doctor José Raúl Trujillo, director de Recursos Humanos de la UV, en uso de la voz agradece se le permita su participación en esta Sesión de CEE y explica la problemática que enfrente la UV por efectos de la pandemia, desde el momento en que se hizo el corrimiento de semestre y que llevo a que existiera una importante falta de pagos correspondientes al salario de la primera quincena de Agosto, comenta que están analizando cada uno de los casos y elaborando una relación

clara de las fallas que se presentaron y se dará información al Sindicato, comenta que se tienen los programas de pago que se cargan de manera automática al sistema para los pagos del nuevo semestre y eso fue parte del problema.- El ingeniero Levet le pregunta para cuando se tendría la información y nos la pudieran dar a conocer el doctor Trujillo responde que le permitan terminar de hacer la revisión de los casos y el próximo martes veinticinco de Agosto nos proporcionaría la información para que el CEE la analice y la de a conocer a cada una de las Regiones y se pueda conciliar con los compañeros. – El ingeniero Frago Montalvo y el ingeniero Cancino Cancino plantean la problemática que tienen en sus Regiones por los errores en los pagos y que consideran que se deben también a la falta de claridad en las fechas de termino e inicio de los semestres por lo que se solicita se defina y determine claramente las mismas y se den indicaciones precisas a las autoridades académicas ya que luego aplican su criterio y es diferente a los lineamientos que establece la UV, a todos estos casos se les debe buscar una solución Institucional a partir de criterios académicos. – El ingeniero Levet tomando la palabra comenta a los participantes que: Considerando las exposiciones vertidas y el compromiso del doctor Trujillo para proporcionar la información sobre los problemas de pago, el próximo veinticinco de Agosto, en una relación clara que explique la falla en cada caso, la esperemos ya que a partir de la misma plantearíamos la solución adecuada con el conocimiento de los compañeros y de esta manera cada vez van a ser menos los casos que queden pendientes de resolver. Todos los Secretarios Regionales están de acuerdo en esperar la información y el ingeniero Levet agradece la participación del doctor Trujillo y su equipo de trabajo y se concluye este asunto. – Se pasa al siguiente PUNTO. **-4.-INFORME DEL FONDO DE CONTINGENCIA.** - El ingeniero Levet pide a los integrantes del FONDO DE CONTINGENCIA PARA EL COVID-19, integrado por: La **doctora Celina Gutiérrez García**, el contador **Alfonso Sanfilippo Lacayo** y la maestra **Gloria Olivares Pérez**, tengan a bien informar al CEE sobre las actividades realizadas por esta Comisión. Los integrantes de la Comisión apoyados con información plasmada en video, que enviaran a los Secretarios Regionales y al CEE, explican ampliamente sobre las acciones que han realizado hasta el momento, el contador Sanfilippo Lacayo informa que los **ingresos** por las aportaciones al Fondo hasta el día diecinueve de Agosto suman la cantidad de Un Millón Setecientos Noventa y Cuatro Mil Setecientos Sesenta y Ocho Pesos con Treinta y Seis Centavos Moneda Nacional y los **egresos** por los anticipos y cuentas por pagar correspondientes a los pedidos de compra de equipos para la protección del personal médico como goglees, respiradores KN-95, batas Quirúrgicas y Uniformes Quirúrgicos son por la cantidad de Un Millón Setecientos Noventa y dos Mil Ciento Cincuenta y Tres Pesos con Sesenta Centavos Moneda Nacional, quedando un saldo en la cuenta del FONDO de Dos Mil Seiscientos Catorce Pesos con Cuarenta Centavos Moneda Nacional y explica también el número de equipos que se van a donar. - El ingeniero Lara informa que la Región Córdoba-Orizaba depositara como aportación al FONDO la cantidad de Ochenta Mil Pesos S/C M.N. que se reunieron con donaciones voluntarias del personal académico de la Región. – El maestro Hugo Garizurieta Meza informa que por la Región Xalapa se depositara al FONDO la cantidad de Setenta y Tres Mil Ochocientos Veintitrés Pesos S/C M.N. de aportaciones voluntarias que se han reunido hasta el momento. La doctora Gutiérrez García explica ampliamente el proceso de adquisición de los equipos y señala que están certificados por Cofepri y reúnen las características de calidad que se requieren para la protección del personal médico, indica también que el próximo miércoles veintiséis de Agosto se hará la entrega de los equipos a

la Secretaria de Salud SESVER, para apoyar el combate al COVID-19, por acuerdo unánime se determina, en reconocimiento a su labor, que sea la Comisión del FONDO DE CONTINGENCIA quienes en representación de FESAPAUV realice la donación de los equipos a SESVER. – El maestro Juan Roberto Mateos Crespo pregunta si se tienen considerados a los Hospitales Regionales, como por ejemplo el de Poza Rica, que está ofreciendo una buena atención a los pacientes de COVID. También pregunta al contador Sanfilippo si tienen la estadística de los depósitos por Región para dar a conocer esa información a los compañeros en la Asamblea correspondiente. – La maestra Pérez Olivares concluye esta información explicando los objetivos del FONDO y la presentación del Informe que es transparentar el manejo de los recursos que se ha realizado con gran honestidad definiendo claramente su destino y la información puede ser comprobada pues están los documentos que la respaldan. – Pasamos al último PUNTO. - **5.-ASUNTOS GENERALES.** – El maestro Mateos Crespo comenta que en virtud de las circunstancias actuales debido a la pandemia las clases se deben ofrecer en línea y la UV señala como plataforma de uso preferente el Eminus, por esta razón se solicitaron para para la Región cursos intersemestrales sobre el manejo de esta plataforma y así estar preparados para el próximo semestre, tenemos autorizados diez cursos; pero nos falta uno para el Sistema de Enseñanza Abierta donde son treinta y nueve maestros, quiero agradecer la gestión del maestro Marcelino Navarro Piedra y la intervención del ingeniero Huerta y le solicito en lo posible el tramite de este curso adicional, el maestro Navarro Piedra manifiesta al maestro Mateos que cuente con ello, se hará la gestión correspondiente para los maestros del SEA. – El ingeniero Fragoso dice que tiene tres asuntos: el primero con el maestro Navarro a quien pregunta si ya se tienen las respuestas a las solicitudes de Año Sabático de Veracruz y se le responde que ya se entregaron los oficios a la persona que envió al Sindicato. – Segundo: Pregunta a la contadora Valentina Pérez Sequera si ya se tienen los cheques para Veracruz, la contadora Pérez Sequera le informa que ya están y que si falta alguno este viernes lo tramita. – Tercero: Comenta al ingeniero Levet que existen problemas con el Servicio Médico en Veracruz, sobre todo con los interinos y se quedo el acuerdo de que se les iba a otorgar, tengo tres casos, a un maestro le tuve que decir que se fuera al Hospital y ya está su caso a la UV, Hay que pedirle a la doctora Rocío Salado que hable con la doctora Navarrete para que renovar el acuerdo. – El ingeniero Levet responde que vera el asunto y va a solicitar una reunión con la doctora Salado para tratar el tema. Finalmente comenta sobre el sensible fallecimiento de el maestro Julio Cesar Martínez, un gran amigo que fue un gran apoyo para el Sindicato y su partida es irreparable QDEP, este es el comentario que al final quería manifestar. Se da por agotado el último punto. No habiendo otro asunto que tratar se concluye la Sesión del CEE de FESAPAUV siendo las trece horas con cuarenta minutos del día de la fecha y se levanta para su CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA. – DOY FÉ. – Ingeniero Carlos Reyes Márquez, Secretario de Actas y Acuerdos del CEE de FESAPAUV.